

Kirchenchor gibt Gospelkonzert zum 20.

Obernkirchen. Zum Jubiläumskonzert lädt der Kirchenchor für morgen, Sonnabend, ab 20 Uhr in die Stiftskirche ein. Seit 20 Jahren existiert der Kirchenchor, seit dem ersten Tag wird er von Regina Ackmann geleitet. Für das Jubiläum haben die Sänger und Sängerinnen ein Gospelkonzert eingeübt. Gesungen werden bekannte Stücke wie „Nobody knows the trouble I've seen“, „Go, tell it to the mountain“, „Swing low, sweet chariot“ und unbekanntere, aber nicht weniger schöne Spirituals. Das Programm wird abgerundet durch zwei schwungvolle Gospelsätze von Ralf Grössler, die sicher ohrwurm-verdächtig sind. Neben dem Chor tritt der in der Stiftskirche seit Langem bekannte und geschätzte Bariton Uwe Meier aus Frankfurt, der als idealer Interpret dieser Musik gelten darf. Die von ihm gesungenen Lieder weisen eine große emotionale Bandbreite zwischen tiefer Trauer und schwungvoller Lebensfreude auf. Chor und Solist werden am Klavier von Regina Ackmann begleitet. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei. rnk / pr.